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15. September 2017 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 

wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien setzen zu 

lassen:  

 

Der Oberbürgermeister führt Gespräche mit dem Bundesverkehrministerium und 

anderen zuständigen Behörden mit dem Ziel, auf den Autobahnen in Leverkusen ein 

Tempolimit von 90 km/h einzuführen.   

 

Begründung: 

 

Autobahnverkehre sind im erheblichen Umfang verantwortlich für die hohe Stickoxyd-

Belastung in Leverkusen. Ein Tempolimit von 90 km/h könnte den NOx-Ausstoß deutlich 

reduzieren (siehe dazu auch die beigefügte Grafik).  

Da die Schadstoffgrenzwerte dauerhaft überschritten werden, ist die Einführung einer 

dauerhaften Geschwindigkeitsbeschränkung sinnvoll. Unabhängig davon begrüßen wir den 

Vorschlag der Verwaltung, die Höchstgeschwindigkeit abhängig von den jeweiligen 

Belastungsspitzen durch eine Verkehrsbeeinflussungsanlage bis auf 80 km/h zu reduzieren.   

 

gez. 

Roswitha Arnold, Fraktionsvorsitzende 

Gerd Wölwer, umweltpolitischer Sprecher 

Klaus Wolf, Mitglied im Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Planen 

 

 



 


